



El gobierno chino organiza ‘concursos de piratería cibernética’ para atacar a EE UU

- Jeremiah Jacques
- [24/6/2024](#)

El Partido Comunista Chino está organizando concursos de talentos con generosos premios en efectivo para reclutar jáqueres de élite para realizar ciberataques contra Estados Unidos, según un informe publicado a mediados de junio por el Centro de Estudios de Seguridad de la ETH de Zúrich.

El informe dice lo siguiente:

- El Partido Comunista Chino ha construido “un elaborado y multifacético ecosistema de ‘piratería por encargo’”.
- El proyecto está muy bien organizado, se apoya en varias universidades chinas importantes e incorpora un “espectro de actividades cibernéticas”.
- Los premios van desde el equivalente a unos pocos miles de dólares estadounidenses hasta decenas de miles.
- Anima a muchos de los jóvenes tecnófilos chinos a dedicar su tiempo y energía a destruir a EE UU.
- Los autores dicen que “no se parece a nada que hayamos visto antes”.

Advertencia anticipada: el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido en varias ocasiones de los peligros de la dependencia de Estados Unidos —y especialmente del ejército estadounidense— de los sistemas informáticos, que son vulnerables a los ciberataques. En un artículo de enero de 1995, escribió

EE UU es la superpotencia más grande que el mundo haya conocido. Pero tenemos un punto muy vulnerable en nuestro ejército: nuestro propio talón de Aquiles. Es tan peligroso que me asombra que no haya recibido más publicidad.

El Sr. Flurry dijo que estos peligros le recordaban una profecía bíblica registrada en Ezequiel 7, que se dirige a “la tierra de Israel” en el tiempo del “fin”, refiriéndose principalmente a EE UU y Gran Bretaña en la era moderna. Este capítulo describe un tiempo futuro en el que Dios castigará a estas naciones por su rechazo a Él. El versículo 14 describe un aspecto de ese castigo: “Tocarán trompeta, y prepararán todas las cosas, y no habrá quien vaya a la batalla”.

Parece que todo el mundo espera que nuestro pueblo vaya a la batalla, ¡pero ocurre la mayor tragedia imaginable! Nadie va a la batalla, ¡a pesar de que se ha tocado la trompeta! ¿Será a causa de un terrorista informático?

—Gerald Flurry

En el número de junio de 1999 de *la Trompeta*, el Sr. Flurry volvió a dar la voz de alarma sobre la vulnerabilidad del ejército estadounidense a los ciberataques, escribiendo: “Podríamos perder la próxima guerra incluso antes de empezar...”.

Más información: lea [China 'hackea' a EE UU—y 'nadie va a la batalla'](#).